



Nächstes STADTRADELN beginnt am 19. Juni

25.05.2023

Vom 19. Juni bis zum 9. Juli 2023 heißt es im Havelland wieder: „Auf das Fahrrad - fertig - los!“, denn der 2008 ins Leben gerufene Wettbewerb STADTRADELN geht in die nächste Runde und der Landkreis ist erneut dabei. Ziel ist es dabei, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Und jeder Kilometer zählt – denn bei dem Wettbewerb treten Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker sowie Bürgerinnen und Bürger nicht nur für mehr Klimaschutz in die Pedale, sondern auch für eine Verbesserung der Radinfrastruktur.

Die aktivsten Landkreise und Kommunen können zusätzlich verschiedene Preise rund ums Radeln gewinnen. Tatkräftige Unterstützung erhält der Landkreis Havelland beim STADTRADELN vom Amt Friesack, den Gemeinden Wustermark und Dallgow-Döberitz sowie den Städten Premnitz, Rathenow, Ketzin/Havel und Falkensee. Radler können dort direkt für ihre Kommune fahren. Die zurückgelegten Kilometer werden dann sowohl für die Kommune als auch für den Landkreis gutgeschrieben. Einwohnerinnen und Einwohner nicht genannter Städte, Gemeinden und Ämter können ebenfalls teilnehmen – sie radeln unter dem Wappen des Landkreises und sammeln Kilometer für das Havelland.

Des Weiteren besteht die Möglichkeit eigene Teams und Unterteams zu gründen oder bereits bestehenden beizutreten. Unter www.stadtradeln.de/landkreis-havelland kann man sich anmelden oder auch über die dazugehörige App, die unter www.stadtradeln.de/app bzw. im App-Store heruntergeladen werden kann. Die Teilnahme am STADTRADELN ist kostenlos. Es geht um Spaß am Fahrradfahren und tolle Preise, aber vor allem darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen. Ein Umdenken, dass an den Pedalen beginnt und im Kopf endet.

„Mal auf das Auto zu verzichten und alltägliche Strecken mit dem Fahrrad zu bewältigen ist nicht nur gut für die Umwelt, sondern auch für die Gesundheit. Ich hoffe, dass sich möglichst viele Havelländerinnen und Havelländer an der Aktion beteiligen und gemeinsam mit uns als Landkreis Kilometer sammeln. Denn jeder Kilometer ist ein richtiger und vor allem wichtiger Schritt hin zu mehr Klimaschutz“, ruft **Landrat Roger Lewandowski** zur Teilnahme am STADTRADELN auf.

Deutschlandweit beteiligen sich mehr als 2.600 Kommunen an dem Wettbewerb und setzen so ein Zeichen für mehr Klimaschutz sowie ein Umdenken im Bereich der Mobilität. Doch damit noch mehr Menschen dauerhaft vom Auto aufs Rad umsteigen, braucht es eine Radinfrastruktur, auf der sie schnell und sicher ans Ziel kommen. Dem dient die Bürgerbeteiligungsplattform RADar!, welche ebenfalls Bestandteil der Aktion STADTRADELN ist. Auf dieser können die Radelnden ihren Verwaltungen direkt Schlaglöcher, plötzlich endende Radwege oder auch unübersichtliche Verkehrsführungen in einem digitalen Stadtplan melden.

Weitere Informationen zum STADTRADELN finden Sie auf der Internetseite des Landkreises Havelland unter dem Punkt Wirtschaft & Verkehr – Radverkehr – **Aktion STADTRADELN**.

[Zurück](#)